



## Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

**Veículo:** MinMujer

**Data:** 19/05/2014

**Título:** MinMujer participa en celebración del Día Mundial de la Donación de Leche Humana

**Link:**

[http://www.minmujer.gob.ve/index.php?option=com\\_content&view=article&id=2839:minmujer-participa-en-celebracion-del-dia-mundial-de-la-donacion-de-leche-humana&catid=10:noticia-editorial&Itemid=1](http://www.minmujer.gob.ve/index.php?option=com_content&view=article&id=2839:minmujer-participa-en-celebracion-del-dia-mundial-de-la-donacion-de-leche-humana&catid=10:noticia-editorial&Itemid=1)

**MinMujer participa en celebración del Día Mundial de la Donación de Leche Humana**





**(Prensa MinMujer 24/05/2014)** En el marco de las celebraciones del Día Mundial de la Donación de Leche Humana, el Ministerio del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género (MinMujer), participó este sábado junto a un grupo de madres del Barrio, de un acto público de donación de leche. Dicha actividad impulsada por el Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), inició en horas de la mañana con una caravana que partió de las instalaciones de Hospital Cardiológico Infantil, hasta la Plaza Diego Ibarra donde las madres en un acto simbólico donaron su leche a bancos de leche materna de los hospitales.

En este sentido la viceministra para la Protección de los Derechos de la Mujer, Yekuana Martínez, señaló que “el acto de donar leche, es una acción importante y fundamental para su liberación como mujeres, además que debemos tomar en cuenta que el acto de amamantar es la primera forma de soberanía alimentaria”.

Por su parte el Ministro para la Salud, Francisco Armada, manifestó la importancia de promover no sólo la lactancia materna, sino la acción de compartir la leche para los bancos de leche y de esta forma “las mujeres contribuyen al desarrollo de bebés que desafortunadamente no tienen la oportunidad de alimentarse directamente de sus madres”.

El Día Mundial de Donación de Leche Humana, se celebra los 19 de mayo, con el fin de difundir la importancia de esta noble práctica que salvaguarda la vida de las y los recién nacidos que no pueden ser amamantados por su madres.

**Texto: Máyerlin Marquéz / Fotos: MinSalud**

